

OUVERTURE DE LA SESSION DE FORMATION DES NOUVEAUX ENFANTS DE CŒUR Pour une jeunesse au cœur de la pastorale

De nos jours, encore comme hier, l'Église est consciente du rôle de la jeunesse dans la société ; la jeunesse est l'espoir si pas l'avenir de demain. Motif de fierté faisant que l'Église ne reste pas indifférente aux problèmes qui touchent la jeunesse comme le prouve cet extrait tiré du message du pape Paul VI à l'occasion de la clôture du Concile Vatican II le 8 décembre 1965 : *« C'est à vous enfin, jeunes gens et jeunes filles du monde entier, que le Concile veut adresser son dernier message. Car c'est vous qui allez recueillir le flambeau des mains de vos aînés et vivre dans le monde au moment des plus gigantesques transformations de son histoire. C'est vous qui, recueillant le meilleur de l'exemple et de l'enseignement de vos parents et de vos maîtres, allez former la société de demain: vous vous sauvez ou vous pérez avec elle. »* Les enfants de chœurs, les Kizito-Anuarite et les scouts de la Paroisse Maria Mamu wa Karmel font la une du présent article.

En effet, à la paroisse Maria Mamu wa Karmel, c'est comme l'aube qui commence à poindre à l'horizon et tout dans cette paroisse commence à se dessiner dans la lumière de l'année pastorale naissante. La jeunesse occupe une place prépondérante dans la pastorale du révérend père Baudouin de Notre Dame de Douleur. Hier déjà, c'est devant une assemblée de quarante-cinq enfants qu'il a déclaré ouverte la session de formation des nouveaux enfants de cœur, communément appelés « servants de messe ».

Eu égard à la délicatesse de leur service au cœur des célébrations liturgiques, le curé de la paroisse a dû distribuer à tous les participants les stylos et cahiers afin qu'ils passent les huit mois de ladite session dans des conditions bien réunies. C'est, pour plus de précision, à partir du 15 juin 2021 que les nouveaux enfants de chœur seront autorisés de s'approcher de l'autel afin de s'acquitter de la tâche pour laquelle ils sont en train d'être formés : servir comme enfants de chœur à l'autel du Seigneur.

Dans la même rubrique, dans une des salles de la paroisse, les Kizito-Anuarite (KA) étaient aussi en formation. Ils ont devancé le premier décembre, jour de la commémoration du martyr de la bienheureuse Marie-Clémentine ANUARITE, pour se préparer à célébrer en dignement cette journée. Signalons que le groupe Kizito-Anuarite est une initiation chrétienne des jeunes de la communauté africaine allant de pair avec les aspects civiques, culturels et artistiques de la société, visant une émancipation citoyenne des jeunes et une préparation à la vie d'adulte responsable. Cette association organise des sorties culturelles et sociales avec les jeunes africains.

Enfin, Les scouts et louveteaux jouissent aussi de la formation du curé étant donné que lui-même scout de formation scoutée depuis sa tendre jeunesse. Pour rappel, il sied de préciser que scoutisme a pour but de contribuer au développement des jeunes en les aidant à réaliser pleinement leurs possibilités physiques, intellectuelles, affectives, sociales et spirituelles, en tant que personnes, en tant que citoyens responsables.

Frère Benjamain BASUBI KYALONDAWA, ocd